

月例報告書 NOV, 2024

CIEF ブルゴーニュ大学
国際文化学科 3年

みなさんこんにちは！ディジョンでは、21日に初雪が降りました。ブラジル出身の友人は生まれて初めて雪を体験したそうです。11月は日によって気温差が激しく、体調を崩している人も多いです。私は元気いっぱい過ごしていますが、今後も寒さ対策を万全にして冬を乗り越えていきます！

パリ旅行

7日から9日まで2回目のパリに行ってきました。今回の主な目的は、ルーブル美術館、魔笛とライオンキングの鑑賞、オペラ座見学です。1日目は、ルーブル美術館に行きました。とても広くて、たくさんの美術作品が展示されています。私が訪れたのは平日だったのであまり混雑していませんでした。しかし、モナリザの展示室は激混みでした！芋洗い状態の中やっと見ることができたモナリザの絵は思った以上に小さくてびっくりしました！夜は、憧れのオペラ鑑賞！魔笛を見ました。ドイツ語で上演され、フランス語と英語の字幕がありました。開演30分前にゲートでQRコードを提示したら、係の人にここのオペラ座じゃないよ！と言われました。なんと、パリにはオペラ座がガルニエとバステイユと二つあるのです。地下鉄を乗り継ぎ、なんとか開演3分前に座席に座れました。みなさんもオペラ座に行く時はきちんと確認してください！2日目は、お昼に“BOUILLOM CHARTIER”に行きました。とても安くフランス料理が食べられる人気のお店です。開店直後に行ったら長蛇の列だったので、少し早めに行くといいかもしれません。昼食後は、オペラガルニエの見学をしました。外観ももちろんですが、内装が華やかで圧倒されました。夜は、ライオンキングを見ました。日本にいる時からフランスで絶対に観ると決めていたので、とても楽しみにしていました。サークルオブライフを聞いて号泣！力強い歌声に優しさやワクワク感が込められていて、久しぶりのライオンキングに感動しました。日本のライオンキングにはない歌もあって新鮮でした。最終日は、“MAISON CUILLERET”で食器を買いました。パリで新品の食器を買うとなると、値段が張るお店が多い印象を受けましたが、安く可愛い食器をゲットできました。楽しいパリ旅行でしたが、実はホテルを取り直しています。私は安さ重視で18区のホテルを予約しました。しかし、治安が非常に悪いことを後から知り、泣く泣く高いホテルを予約し直すことにしました（実は10月のパリ旅行でもホテルを急遽取り直しています泣）。15000円無駄にしてしまったので、多少値が張っても最初から治安の良い地区のホテルをとるべきだと痛感しました。



ジュネーブ旅行

30日に、スイスのジュネーブに行きました。節約のためにバス移動にしました！ディジョン駅発の夜行バスに乗り、朝5時半にジュネーブに到着しました。到着早々トラブルが発生！！スマホが使えないことに気がつきました。ESIMを買うことを忘れていました。急いで近くのホテルに入り、事情を説明し、Wi-Fiを貸してもらいました。無事にESIMを買えました。とはいえたまだ6時。早朝開店のパン屋さんでクロワッサンを買いました。10 Franc以下はクレジットカードが使えないと言われ、ユーロしかないことを伝えたら、ユーロでいいよとのこと。それでも所持金は足りませんでしたが、パンを売ってくれました。クリスマスマーケットでは、朝早くから焚き火がついていました。2時間ほど温まって、明るくなってから行動しました。まずは、国際連合ジュネーブ事務所に行きました。土曜日だったので中には入れませんでしたが、教科書に載っていた建物を実際に見ることができました！そして、サンピエール大聖堂を見に行きました。街の中心部にある湖は、透き通っていてとても綺麗でした！白鳥がたくさんいて近くで見ることができました。大きな噴水があるのですが、動いていませんでした。シンボルの一つらしいので、いつか見てみたいです。お昼には、楽しみにしていたチーズフォンデュを食べに行きました。メニューに白ワインと書いていたので、飲み物としてついてくるのかなと思ったらまさかのチーズフォンデュの中に白ワインが入っていました。お酒が得意な人には刺激的で楽しいと思いますが、私にはまだ早かったです。大人の味がしました。ジュネーブはとても綺麗で素敵なお街で、日本に似ている景色がたくさんありました。

登下校

私は毎日徒歩で学校まで通っています。トラムの定期券を約30ユーロで買えるらしいのですが、友人に聞いたところ、駅までの移動も含んだトラムの時間と徒歩の時間にほとんど変わりはありません。むしろ、朝に寮で会ったトラム通学の友人よりも早く教室に着くこともあります！大学ではずっと自転車通学だったので、フランスにきてから歩く時間が増えて、外の空気を楽しめるようになりました。片道約25分、往復で7000歩も稼げるので運動不足の私にはぴったりです！定期券がないと、疲れない限り意地でも歩きたくなるので節約も運動もできて一石二鳥だと思います！

口座開設

私は最初、LCLで口座を開く予定でした。しかし、銀行に行ったところ、最近制度が変わって一年未満の留学では口座開設ができないと言われました。その日は諦めて帰ろうと思ったのですが、近くにあったCCLに一か八かで突撃してみることに！必要書類を教えてもらい、その翌日には口座開設ができました！フランスの銀行では、口座維持費が毎月かかります。なぜか、8ユーロも引き落とされていたので、銀行に行って聞いてみたところ、学生プランになっていました。プランを変更してもらい、毎月4ユーロの維持費で、口座をゲットしました。また、英語でやりとりができたので、円滑に手続きを進められました！

くるみ割り人形

ディジョンにバレエ団がくるということで、人生初のバレエ鑑賞をしました。演目はくるみ割り人形でした。知っている曲がたくさん出てきて楽しむことができました。ミュージカルが好きでよく鑑賞しますが、言葉のない世界は初めてでワクワクしました。セリフは何もないけれど、踊りや場面の雰囲気で登場人物が伝えたいことが分かることに感動しました！